

*Sehr geehrter Herr Dr Kunstmann !*

Bitte um Verzeihung, das ich, eine völlig unbekannte Person jetzt Sie um eine Gefälligkeit ersuche, was für Sie, wie ich hoffe, keine große Belastung bedeuten wird.

Ich habe einige von Ihrer wissenschaftlichen Beiträgen gelesen, zuletzt *Ihre Artikel* in der Zeitschrift :Die Welt der Slawen Jg.1983. S.122 ff. "*Über den Namen der Bulgaren* "

Sie behandeln hier u.a. den Begriff "*vulgares*" und Ihre diesbezügliche Feststellungen besätigen meine Hypothesen.

1) an Seite 127, schreiben Sie, das *vulgares* seit dem.III. Jh. belegt ist

2)weiter steht (S. 128) ,das der name im Laufe des IV und V Jh. zur Bezeichnung bis dahin namenloser Völker aus der Barbaricum Verwendung fand

3)S.129. "Die Bezeichnung *vulgares* konnte somit auf einen, vielleicht auch mehrere Barbarenstämme hinweisen.

Vorerst etwas über meine Person. Ich bin gebürtige Ungar und lebe seit 1956 in der Bundesrepublik, wo ich bis meine Pensionierung (schon über 10 Jahre her) als Diplom Bergingenieur gearbeitet habe. Seit her ist meine Hauptbeschäftigung die Erforschung die Geschichte des Karpatenbeckens vor der ungarische Landnahme. (V.-IX. Jh.)

Die Frage an Ihnen hängt auch mit meiner o.a. Tätigkeit und : zusammen. Es geht hierbei um den Begriff *vulgares*, was von der ungarischen Geschichtschreiber ausschließlich für *Pannonbulgaren* beschlagnahmt wird.. ...